
Все было интересно

                                                                    

 

От прошедшего семинара у спортивного врача МФК “Тюмень” Владислава Моржухина
остались только положительные впечатления.   По словам Владислава, он уже с
нетерпением ждет следующего. 

- Мы с коллегой впервые участвовали в подобном семинаре. Остались только приятные
впечатления. Доклады все  объемные. Но знаете, ни на секунду в голове не
промелькнула посторонняя мысль. Все были погружены с головой, все были
заинтересованы. Докладчики не только старались донести до нас информацию, но и
постоянно подкрепляли ее реальными жизненными примерами. Столько нового узнал,
что потребуется не мало времени все еще раз прокрутить в голове и окончательно
разложить по полочкам. А самое главное, конечно же, суметь применить это в реальной
жизни. Одним словом - все было интересно. Уже с нетерпение жду следующего.
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